



KOMISI ETIK PENELITIAN KESEHATAN
SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN (STIKes)
HANG TUAH PEKANBARU

Jl. Mustafa Sari No. 5 Tangkerang Selatan Pekanbaru, Telp. (0761) 33815 Fax. (0761) 863646

Nomor: 635/KEPK/STIKes-HTP/XII/2021

Setelah menelaah usulan dan protocol penelitian dibawah ini, Komisi Etik Penelitian Kesehatan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Hang Tuah Pekanbaru, menyatakan bahwa penelitian dengan judul :

“Kajian Kesiapan Penerapan Keselamatan dan Kesehatan Kerja di Puskesmas Bagan Punak Kabupaten Rokan Hilir Provinsi Riau”

Lokasi Penelitian : **Puskesmas Bagan Punak Kab. Rokan Hilir**

Waktu penelitian : Desember 2021 - Februari 2022

Responden/Subyek Penelitian : **Kepala Puskesmas, Dokter Penanggung Jawab, Pegawai Puskesmas, Kepala Dinas, Kabid SDK**

Peneliti Utama : Rina Gustina Sari
Dr. Tin Gustina
Dr. Endang Purnawati Rahayu, SKM, M.Si

Telah melalui prosedur kaji etik dan dinyatakan layak untuk dilaksanakan

Demikian surat keterangan lolos kaji etik ini dibuat untuk diketahui dan maklumi oleh yang berkepentingan dan berlaku sejak 03 Desember 2021 sampai dengan 03 Desember 2022

Pekanbaru, 03 Desember 2021

Ketua,

Ns. Erna Marni, M. Kep
No. Reg. 10306109153

LAMPIRAN II

INFORMAN CONSENT

**Kepada Yth,
Bapak/Ibu
Di_
Tempat**

Saya Rina Gustina Sari, mahasiswa Magister Kesehatan Masyarakat STIKes Hang Tuah Pekanbaru, akan melakukan penelitian dengan judul “Penerapan Keselamatan dan Kesehatan Kerja di Puskesmas Bagan Punak Kec. Bangko Kabupaten Rokan Hilir Tahun 2021”.

Setelah mendapatkan penjelasan oleh peneliti maka dengan ini saya menyatakan, bahwa saya bersedia menjadi responden dalam penelitian yang dilakukan oleh peneliti, Saya mengerti, bahwa peneliti ini tidak akan menimbulkan akibat yang merugikan karena informasi yang diberikan akan dijaga kerahasiaannya dan hanya akan digunakan untuk kepentingan penelitian.

Responden

()

PEDOMAN WAWANCARA MENDALAM
PENERAPAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA DI
PUSKESMAS BAGAN PUNAK KEC. BANGKO KABUPATEN ROKAN
HILIR TAHUN 2021

Pedoman Pelaksanaan Wawancara

Pembukaan

1. Memberi salam dan memperkenalkan diri
2. Memberikan jaminan kepada responden bahwa rahasia identitas responden akan dirahasiakan
3. Meminta izin untuk memulai wawancara dan melakukan wawancara sesuai dengan isi panduan wawancara yang telah disusun

Penutup

Mengucapkan terima kasih kepada responden

Sumber : (Akbar, 2019), (Perpustakaan & Terbuka, 2013) dan (Rahman, 2018)